

Fecha: 08-02-2026
 Medio: El Mercurio de Calama
 Supl.: El Mercurio de Calama
 Tipo: Noticia general
 Título: UTarapacá Registra el proceso de matrícula más exitoso de su historia

Pág. : 16
 Cm2: 643,3

Tiraje: 2.400
 Lectoría: 7.200
 Favorabilidad: No Definida



UNIVERSIDAD DE TARAPACÁ
Universidad del Estado

Excelencia

desde el *extremo norte*



UTarapacá Registra el proceso de matrícula más exitoso de su historia

Con el total de las vacantes cubiertas en Arica e Iquique, la Universidad de Tarapacá consolida su liderazgo académico en el norte del país y reafirma su posicionamiento como la tercera universidad de Chile, según el *Ranking Times Higher Education Latin America 2026*.



La Universidad de Tarapacá alcanzó el proceso de admisión y matrícula 2026 más exitoso de su historia, alcanzando la totalidad de sus vacantes regulares en las sedes de Arica e Iquique. Este logro refuerza su liderazgo como referente académico del norte de Chile y ratifica su posición como la tercera mejor universidad del país, de acuerdo con el *Ranking Times Higher Education Latin America 2026*.

La UTA registra 2.756 matrículas efectivas, distribuidas en 2.190 en Arica y 566 en Iquique, consolidando una demanda sin precedentes en la historia de esta casa de estudios superiores.

En este contexto, el Rector de la UTA, Dr. Emilio Rodríguez Ponce, destacó: "Este ha sido el proceso más exitoso de todos los tiempos en la historia de nuestra Universidad. Hemos completado las vacantes en el proceso regular, pero mantenemos abiertas las puertas para ingresos especiales y listas de espera. Los buenos indicadores

que tiene la Universidad de Tarapacá la han llevado a ser reconocida como la tercera mejor universidad del país en el *Ranking Times Higher Education*, lo que ha tenido una repercusión importante en la comunidad y explica el gran interés por estudiar en nuestra institución. Estamos realmente contentos".

Por su parte, la Vicerrectora Académica, Dra. Jenniffer Peralta Montecinos, agregó: "Se han llenado todas las vacantes regulares de ingreso vía prueba de selectividad. Esto refleja el reconocimiento de la calidad institucional por parte de las comunidades y familias de Arica y Parinacota e Iquique. Damos la bienvenida a quienes se matricularon en la UTA y seguimos apoyando a quienes postulan por vías especiales".

En tanto, la Directora de Admisión y Comunicaciones Estratégicas, Dra. Daniela González Erber, se refirió al importante aumento en las postulaciones en primera preferencia: "Ello refleja la alta valoración que la comunidad otorga a la calidad académica y prestigio de la UTA. Entre las

Universidad de Tarapacá
**3º MEJOR
UNIVERSIDAD
en el país**

Según el *Ranking Times Higher Education Latin America 2026*

carreras más demandadas destacan Medicina, Psicología, Derecho, diversas Ingenierías, Enfermería y, particularmente, la nueva carrera de Química y Farmacia, que superó ampliamente su número de vacantes, alcanzando un 230% de ocupación".

Concluyó señalando que "el perfil académico de los nuevos estudiantes también refleja un alto nivel de desempeño: varios obtuvieron puntajes máximos de 1.000 puntos en las pruebas PAES y en ranking, además de 13 estudiantes que ingresaron con la distinción a la Trayectoria Educativa Regional. En el área de pedagogías, el nivel de interés se mantuvo estable respecto al proceso de admisión 2025, con un leve incremento al cierre de la etapa regular".



Visítanos! www.uta.cl